Технологическая карта урока английского языка на базе УМК  «Rainbow English» ( О.В. Афанасьева, И.В. Михеева, К.М. Баранова)
	Учитель 
	–
	Лыткина Наталия Алексеевна


Тема: «Holidays and festivals in Great Britain»

Цель: коммуникативно - речевое развитие учащихся через сообщение знаний о традициях празднования праздников  Великобритании.
Задачи:

Речевая компетенция: развивать произносительные навыки, навыки аудирования и чтения с полным пониманием.

Языковая компетенция: употреблять в речи лексических единиц по теме «Holidays».

Социокультурная компетенция: познакомить с традициями празднования Пасхи и Хэллоуина в Великобритании.

Компенсаторная компетенция: развивать языковые догадки и воображения, творческое мышление, память.

Учебно-познавательная компетенция: развивать умение выделять основную информацию из прослушанного и прочитанного о праздниках  Великобритании.   

Познавательный аспект: познакомить учащихся с традициями и культурой страны изучаемого языка на основе праздников Halloween /Easter.

Развивающий аспект: развивать психические функции, связанные с речевой деятельностью (внимание, способность к анализу и синтезу, логическое мышление, способность к выявлению языковых закономерностей, языковая догадка, зрительная и слуховая память, фонематический слух).

Учебный аспект: овладевать всеми видами речевой деятельности: говорением, аудированием, чтением и письмом.

Воспитательный аспект: повышать интерес к изучению английского языка, воспитывать культуру языкового общения, уважительного отношения друг к другу, умение внимательно слушать собеседника.

Оборудование: презентация, видео, учебники, рабочие листы. 
План урока: 

1. Самоопределение к деятельности. 

2. Актуализация знаний. 

3. Постановка учебной проблемы.

4. Открытие нового знания.  

5. Первичное закрепление 

6. Самостоятельная работа 

7.Рефлексия деятельности
Тип урока: урок общеметодологической направленности.

Формы работы на уроке:

· индивидуальная работа;
· групповая работа;
· фронтальная работа.
Оборудование:

· компьютер (с колонками);

· мультимедийный проектор;
· презентация «Christmas»;

· заготовки.
Ход урока.
	Этапы урока
	Деятельность учителя
	Деятельность ученика

	1
	Организационный момент
	Приветствие учеников:
· Hello, boys and girls.
· I’m glad to see you.

Sit down, please.
	Приветствие учителя:

· Hello.
· We are glad to see you too.



	2
	Речевая разминка.
	– We start our lesson.

Look at the screen. What can you see? How do you think, what we are going to discuss today?

– Right! Today we’ll speak about holidays.

What holidays?


	- Today we are going to  speak about ...



	3
	Активизация навыков аудирования.
	- Open your books at p. 116 and find ex. 2. You will listen to the texts and you must match them with the pictures.
	Слушают тексты и сопоставляют их с картинками.

	4
	Введение и тренировка новой лексики
	1) - Open your books at p. 116 and find ex. 4. Listen to the new words. 

- Now repeat them after the speaker.

- So let’s read the words and the word combinations.

2) Look at the screen, you can see different sentences with the missing words. Put the new words down into the sentences.

3) Some letters swapped in the words. You should put them in the correct order.  


	1) открывают книги и знакомятся с новой лексикой, выполняя задания учителя.

2) Учащиеся выполняют упражнения на доске. Подбирают слова к предложениям.

3) Учащиеся вставляют буквы в словах в правильной последовательности. 

	5
	Физкультминутка
	Sit comfortable, close your eyes. Breathe in, breathe out. Let’s pretend it’s summer.  You are lying on a sandy beach. The weather is fine. The light wind is blowing from the sea. The birds are singing, you have no troubles. No serious problems. You are quiet. You are relaxing. Your troubles float away. You love your relatives, your school and your friends. They love you too. The world is full of wonders. You can do anything.  You are sure of yourself. You have much energy. You are in good mood.
Open your eyes, how do you feel? You have a lot of energy, you are strong, you can do any work easily, your body is light.
	Слушают учителя и отдыхают.

	6
	Активизация навыков чтения.
	1) - Well, look at the pictures. There are a lot of symbols, things and words, which are connected with our holidays. Listen and repeat an translate them.
What do you know about this holiday?

Now look at the Halloween pictures, what symbols can you you see here.

2) So let’s learn more about these holidays. Open your books at p. 118 and find ex. 6. Look at the task and read it. You must match the parts of the texts with the titles.
3) Now you can see sheets of paper on your desks. In the sheets there are different sentences about the holidays and festivals, but they are not ended, you must complete these sentences using the information in the text.  

	1) На слайде поочередно появляются символы Пасхи, и Хэллоуина. Учащиеся слушают,  повторяют слова за учителем, переводят и читают. Рассказывают, что знают про этот праздник.

2) Читают тексты и сопоставляют их с названиями.
3) Заканчивают предложения, используя прочитанную информацию.  ( работа в парах)

	7
	Активизация навыков монологической речи.
	Now I want to listen what you have learnt about these two holidays today. Look at the screen and match the phrases with the holiday and try to make up your stories about Halloween and Easter. 
	Сопоставляют фразы с праздниками и составляют небольшие рассказы об этих праздниках.

	8
	Рефлексия
	So, it’s time to finish our lesson. You have learnt some interesting facts about Halloween and Easter. Did you enjoy our lesson? You’ve done a lot of work today. On your desks you can see a lot of cards. Take them and write down your names on them. Ok, now look at the blackboard, you can see a stair. The first step means – I Worked bad.
The second step means – I worked not bad, but I had several mistakes.
The third step means – I worked excellent. 

Put the cards with your names on these steps. 

– Thank you for your work! Our lesson is over. Good luck!


	Записывают на карточки свои имена и расставляют их по ступенькам.


